TERRORE ARGENTIN

sesinatos y ataques masivos de guerrilleros en varios puntos

Violencia y Huelgas Sacuden a Argentina

BUENOS AIRES, 24 de marzo.—Sesenta guerrilleros atacaron al alba de hoy la jefatura de policía de Villa Constitución, 240 kilómetros al noreste de Buenos Aires, se indicionentes oficiales aquí.

Equipados con armas pesadas, indicaron las mismas tuentes, citadas por la agencia oficial de noticias Telam,

los guerrilleros arribaron en 12 automóviles e hicieron fuego durante unos diez mínutos antes de ser rechazados por parte de las fuerzas policiales.

Durante este ataque, un segundo contingente de guerrilleros cuya filia c i ó n no fue precisada, tendieron una emboscada a varios vehículos blindados de la policía que venían a refozar a los que defendían la jefatura de Policía.

Ningún herido fue consignado por parte de policías o guerrilleros, pero las fuentes oficiales afirmaron que los vehículos de los atacantes sufrieron importantes impactos.

Mientras tanto, a 50 kilómetros del lugar, un tercer grupo de guerril l e r o s atacaron de igual manera la jefat u r a de policía de Canadá de Gómez, centro industrial ubicado 300 kilómetros al norte de buenos Aires, en el sur de la provincia de Santa Fe.

Estos incidentes se produjeron en momentos que las fuerzas del orden efectúan operaciones de "rastrillaje" en esa provincia luego del descubrimiento de un complot revelado por el gobierno que tenía por objetivo sabotear la producción de ciertos sectores de las industrias metalúrgicas y química del país.

Durante ese operativo por lo menos 52 militantes sindicales, entre ellos 14 dirigentes, fueron arrestados.

Para obtener la liberación de sus compañ e r o s, más de 20,000 obreros de la provincia de Santa Fe, trabajadores en fábricas químicas y metalúrgicas de la zona de parana, iniciaron una huelga el 21 de este mes.

A pesar de que el ministerio de trabajo declaró ilegal a esa huelga, los obreros no reanudaron el trabajo. CINCO HERIDOS

Prance-Presse

BUENOS AIRES, 24 de marzo.—Tres policías y dos guerrilleros resultaron heridos esta mañana en un tiroteo que se produjo en los suburbios de buenos Aires, informó la policía.

Tras el encuentro armando los guerrilleros lograron huir con sus heridos.

Entre los policías figura un oficial y dos agentes federales, el primero de ellos herido de gravedad.

La policía no logró identificar al grupo guerrillero compuesto por cinco hombres y dos mujeres.

ATAQUE A FERROCARRILES

Un comando guerrillero que atacó esta madrugada una estación de ferrocarril fracasó en su intento de hacer volar la instalaciones y las vías para interrumpir el tráfico, informó la policía.

Siete hombres y una mujer pertenecientes a una organización querrillera coparon esta madrugada la estación López Camelo, 45 kilómetros al norte de Buenos Aires durante más de media hora.

Tras inscribir leyendas en las paredes de la estación colocaron cinco bombas y se dieron a la fuga. 113 MUERTOS

Por WALTER FERRER

Prance-Presse

BUENOS AIRES, marzo 24.

—Un saldo de víctimas sin precedentes dejó la escalada de violencia desatada en la Argentina en los últimos días, ascendiendo a 113 los muertos desde el 10. de enero a la fecha.

Las fuerzas policiales en lo que va de 1975 sufrieron 24 bajas en atentados terroristas.

Un nuevo cadáver carbonizado, depositado en el interior de un baúl abandonado en el harrio de Palermo, de esta capital, se sumó ayer a la ola de violencia que sacude al país, cuyo pico más elevado se registró el pasado fin de semana, cuando una veintena de personas fueron muertas.

En la ciudad de Rosario, a 400 kilómetros al norte de esta capital, un grupo ametralló y dio muerte ayer al subjefe policial de la ciudad de Villa Constituc i ó n, en donde existe un serio conflicto obrero, al negarse los operarios a abandonar las empresas metalúrgicas ocupadas por motivos gremiales.